

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Síntesis informativa

14 de septiembre de 2025

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Opinión Andrea Oliva	Otra vez septiembre, otra vez la solidaridad	El pasado 10 de septiembre, un accidente el Puente de la Concordia, al oriente de la Ciudad de México -muy cerca de la Avenida Zaragoza, en Iztapalapa- dejó ya a diez personas sin vida lesionadas. Una escena desgarradora que volvió a teñir de luto un mes que, por costumbre por memoria, siempre nos remite la resistencia y a la unión de los mexicanos. Uno de los casos que más conmovió fue el de una mujer de la tercera edad que, pese a sus heridas graves, entregó a su nieta a un policía a un transeúnte que viajaba en moto.
EL UNIVERSAL	La Idea a Destacar Rosario Robles	Una patria entristecida	En el Zócalo se agitarán las banderas mientras en otro lado de la ciudad se llorará a una abuela que dio la vida por salvar a su nieta. Sirvan estas fechas entonces para conmemorar a todos esos héroes como policía Ángel Soriano, arriesgó su vida para rescatar a Alicia Matías Teodoro, la abuela heroína que son reflejo de la grandeza que hay en el país. Sirvan también estas fechas para que abramos el paso una nueva independencia que permita romper las cadenas de la violencia la indolencia, construir así una patria libre en paz.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Diplomacia	Claudia Sheinbaum muestra músculo internacional con la captura de Hernán Bermúdez. Agradece a Santiago Peña Palacios, presidente de Paraguay, mientras el secretario Omar García Harfuch celebra otra "acción coordinada". Es evidente que el segundo piso de la transformación está firme, construido más con cooperación binacional que con tuits. Un dato incómodo: a Bermúdez lo buscaban desde febrero, pero lo atraparon hasta que se metió en casa ajena.
HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Destaca Paraguay coordinación con Sheinbaum	Destacó el presidente de Paraguay, Santiago Peña, el trabajo coordinado con el gobierno de su homóloga mexicana, Claudia Sheinbaum, en la captura del ex secretario de Seguridad de Tabasco y presunto líder del cártel La Barredora, Hernán Bermúdez Requena. "Reconozco y valoro el compromiso de la presidenta de México, cuya cooperación fue clave para alcanzar este gran logro", difundió el sudamericano en sus redes sociales.



Síntesis informativa

14 de septiembre de 2025

HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Busca distraer con Anaya	El líder de Morena en el Senado, Adán Augusto López, se dijo dispuesto a comparecer ante las autoridades por el caso de su ex secretario de Seguridad en Tabasco, Hernán Bermúdez Requena, capturado en Paraguay. No obstante, en su comunicado de 7 párrafos, el legislador dedicó cinco para criticar a su contraparte panista, Ricardo Anaya.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Tamiz de sello	La gobernadora Delfina Gómez tuvo un logro inédito, el tamizaje de hepatitis Ca 100% de la población penitenciaria del Edomex, gracias a Macarena Montoya, secretaria de Salud, y Sonia Echeverri, jefa del Departamento de Sida/VIH/ITS del ISEM, quienes celebran las estrategias "únicas" en su tipo. El operativo sanitario suena impecable, la ironía es que la atención de vanguardia llegue a las cárceles, ¿Y en los hospitales civiles? No se olvide que detectar no es lo mismo que tratar, que las cifras no curan. Pero si a ese ritmo se trabaja en calle, el Edomex también será pionero en el neto cumplimiento de la justicia social.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Luto	La alcaldesa Aleida Alavez cambió el pozole por solemnidad y canceló la verbena popular del 15 de septiembre en Iztapalapa, en "solidaridad" con las víctimas en el puente La Concordia. Un gesto sobrio, aunque inevitablemente incómodo, pues suspender la fiesta nacional no borra el hecho de que una tragedia urbana opacó los fuegos artificiales de la transformación. Mientras suena el Himno Nacional y ondea una bandera de 240 kilos en Periférico Oriente, lo que realmente pesa es la responsabilidad institucional. En Iztapalapa el grito no es de independencia, es de coraje contenido.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Vuelven Congreso y Corte a ceremonias patrias	Nos cuentan que la ceremonia conmemorativa de los Niños Héroe sirvió para restablecer la presencia de los tres poderes de la Unión en actos republicanos, luego de que el gobierno anterior simplemente vetó de las ceremonias a la Corte y a los representantes del Congreso que provenían de la oposición. La presidenta Claudia Sheinbaum apareció en el lugar de honor con el ministro presidente del máximo tribunal, Hugo Aguilar; la presidenta del Congreso, la panista Kenia López Rabadán, y la presidenta del Senado, la morenista Laura Itzel Castillo. Buen augurio para los festejos del Grito de Independencia y el desfile militar del día siguiente.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Destapan campaña de bots	Detectaron las autoridades una campaña para infundir miedo en Culiacán, Sinaloa, donde la noche de este lunes el gobernador Rubén Rocha, dará el tradicional Grito de Independencia. Cientos de bots difunden mensajes, desde otros puntos del país, para disuadir a los sinaloenses a asistir a la ceremonia.



Síntesis informativa

14 de septiembre de 2025

EL UNIVERSAL	El Caballito	Revisarán rutas de acceso de autotanques	Esta semana comenzarán las mesas de trabajo entre la Agencia de Seguridad en la Energía y Ambiente de los gobierno federal y de la Ciudad de México para hacer una evaluación de la normatividad vigente sobre las rutas por las cuales los autotanques pueden ingresar y transitar en la capital; los horarios de ingreso, carga y descarga, límites de velocidad, entre otras disposiciones. La titular de Protección Civil, Myriam Urzúa Venegas, comentó que también se habrá de revisar la normatividad vigente, registros y sanciones que deben aplicarse Urzúa a quienes no cumplan con las disposiciones, todo con el objetivo de elaborar un protocolo de regulación y supervisión de vehículos de distribución de gas en la CDMX.
EXCÉLSIOR	Opinión Carlos Carranza	Por dónde van las prioridades	La volcadura de la pipa de gas LP que genero una de las tragedias más dolorosas de los últimos años en la Ciudad de México: las imágenes que llegan a nuestra mirada a través de los medios de comunicación las redes sociales son una puerta al horror que nos conmueve en lo más profundo. Ya se analizará el poderoso recurso que implica un dispositivo móvil que, con su cámara de video, nos permite dejar un testimonio de las dantescas escenas que tantas personas sufrieron en Iztapalapa.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Gran ausente	Los muy fijados están sorprendidos por el hecho de que en las diversas conferencias visitas a hospitales que ha hecho la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, tras la explosión de una pipa de gas el miércoles pasado en Iztapalapa, la gran ausente ha sido la alcaldesa de esa demarcación, Aleida Alavez sobre todo, porque ambas son parte de Morena, por lo que se asumía que trabajarían de manera coordinada para la atención de los lesionados y sus familias, y más aún porque Brugada fue también titular de esa alcaldía antes de buscar el gobierno capitalino. Pero lo cierto es que cada una anda por su lado, lo que termina por confirmar lo que se decía desde hace meses de que hay un fuerte pleito entre ambas. La pregunta se impone. ¿y qué culpa tienen los iztapolapenses de sus diferencias políticas?
EL UNIVERSAL	El Caballito	CDMX y Edomex suman esfuerzos	Si bien ha sido el Gobierno de la Ciudad de México el que ha afrontado en primera instancia la atención de las víctimas y las indagatorias en torno a la explosión de la pipa de gas en el Puente de la Concordia, en los límites de Iztapalapa y el municipio de Los Reyes La Paz, nos comentan que la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, también se ha sumado a estas acciones. Ayer, la propia jefa de Gobierno, Clara Brugada, dio cuenta que ambas han visitado los hospitales donde se encuentran internadas algunas de las víctimas, además de que en conjunto se determinó dar un apoyo económico inicial a las familias, pues no sólo se trata de habitantes de la Ciudad, sino también del Estado de México.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC